

Alumno: Neis Enzo Gabriel.
Profesorado de educación secundaria en Historia. Tercer año. I.S.A.R.M.
Profesora: Mirta Iris Barrios.

Trabajo de la escucha del corazón.

- 1. Leer el mensaje del Papa Francisco para la 56 Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales.**
- 2. Elegir a una persona a quien escuchar.**
- 3. Escucharla por 15 minutos (No más).**
- 4. Cuando escuchamos todo, tenemos el relato.**
- 5. Cuando escribimos el relato, nos preguntamos cómo me sentí, nos preguntamos a nosotros mismos, ¿Cómo me sentí?**

Estos temas de conversación se dieron mediante video llamada.

Durante estos quince minutos que hablamos hay muchas cuestiones a resaltar, una de ellas fue el preocuparse principalmente por mis estudios, hablamos sobre las preocupaciones y el tiempo que conlleva la carrera, que, a pesar de ser complicada, hay que sacarla delante de cualquier manera posible. Además de organizarme con los horarios para estudiar las diferentes unidades curriculares que tengo pendiente en segundo año.

También hablamos sobre la importancia de salir a juntarse con amigos, pero esto muchas veces se nos puede volver en contra porque a veces puede hacernos perder el tiempo y estar pendiente de otras cuestiones.

En cuanto a todo esto que fui mencionando, hablamos sobre mi etapa adulta, y aquí se genera una discusión, debido a que ambos adoptamos diferentes posturas al respecto, por mi parte, que ya estoy en una edad para defenderme solo, rescatando que soy responsable de mis propios actos, también la toma de decisiones sobre diferentes cuestiones donde resaltamos la importancia de cuidar la parte económica, esto es a causa de que dependo de mis padres y debo cuidar el esfuerzo de ellos, como así también responderles adecuadamente.

Por otra parte, a la otra persona no le gusta que yo salga mucho de mi casa a la hora de estudiar, porque hay un clima frío, y debo cuidarme, afirma ella. También insiste en que tenga cuidado con mi entorno social, relatando que estamos en una sociedad algo complicada de entender. A su vez, se preocupa por mis horarios de clases, ya que, muchas veces salgo tarde de la institución, lo que provoca preocupación en ella, entonces, quiere que le avise cuando llegue a mi casa para que

Alumno: Neis Enzo Gabriel.
Profesorado de educación secundaria en Historia. Tercer año. I.S.A.R.M.
Profesora: Mirta Iris Barrios.

se vaya a dormir tranquila.

A su vez, mediante esta video llamada (porque estamos lejos), logré ver a toda mi familia, antes estaba preocupado, sin embargo, ahora me encuentro más tranquilo, sabiendo que está todo bien, no obstante, siempre me dicen que me extrañan, afirman que el hogar necesita mi presencia.

Por suerte estas personas vinieron a visitarme en Posadas, gracias a Dios, todos estaban bien, salimos a pasear después de mucho tiempo, resaltando que hace aproximadamente dos meses no vuelvo a mi casa (Puerto Rico), a causa de los estudios, pero siempre les digo que no me quejo, ya que disfruto de la carrea que estoy estudiando y todavía pienso en perfeccionarme en otras.

Durante esta conversación había muchas veces que estaba un poco incómodo ya que, conversamos sobre un tema sensible como es el estudio, pero dejando de lado esto, estuve muy bien, ya que hace mucho tiempo no veía, ni tampoco escuchaba a estas personas que tanto quiero.